



Pressemitteilung

07.10.2023

Wichtige Siege am letzten Boule-Spieltag

Grenzland Laarwald ist Kreismeister / Füchtenfeld verspielt Tabellenführung

Spannendes Finale am letzten Spieltag in der Boule-Kreisliga. Die Mannschaft von Grenzland Laarwald hat in ihrer ersten Saison in dieser höchsten Spielklasse mit zwei Siegen den Tabellenführer FSV Füchtenfeld noch überholt und damit den Kreismeistertitel gewonnen. Auf heimischer Anlage kassierten die Füchtenfelder im ersten Spiel eine 0:5 Niederlage gegen TV Nordhorn, somit Ende ihrer Titelhoffnung. Auch der FC Schüttdorf 09 war vor dem letzten Spieltag noch Anwärter auf den Meistertitel, wurde aber durch den 3:2 Sieg der Gastgeber auf Platz 3 verwiesen.

Spannend ging es dann auch im Abstiegskampf zu. TuS Gildehaus, als Kreismeister des Jahres 2022 in die Saison gestartet, musste nach Niederlagen gegen Schüttdorf (1:4) und SV Eintracht Nordhorn (2:3) am Ende noch zittern. Schlussendlich wurde Gildehaus Drittlletzter und konnte sich über den Klassenerhalt freuen. Den Abstieg nicht verhindern konnten die Rasenkitzler Wilsum und der Hesepe SV. Wilsum verlor beide Partien an diesem Tag, und die Heseper blieben trotz eines 4:1 Sieges gegen SCU Emlichheim Schlusslicht der Tabelle.